

《児童の活動の様子》

児童会の今年のテーマは、「みんなが思いやりを持ち、協力し合って明るく楽しい谷二小にしよう」です。このテーマを元に、執行部を中心に運動・情報・図書・給食・保健・飼育・ボランティアの七つの委員会に分かれて活動に取り組んでいます。

一学期は特に縦割り活動を多く使った集会を行いました。体育集会やボランティア集会、夏の集会などを縦割り班対抗で行い、上級生と下級生の交流を深めることができました。除草作業や花いっぱい運動も縦割り班を使って行いました。

また、執行部が毎月運動を提案して活動に取り組んでいます。四月はあいさつ運動、五月はごみゼロ運動、六月は思いやり運動を行いました。

あいさつ運動やごみゼロ運動は、執行部が児童玄関で呼びかけをしながら取り組みました。校長先生も毎朝来てみんなに声をかけてくれました。

六月の思いやり運動は、一日一善を合い言葉に一人ひとりが取り組みを考え行いました。

二学期は運動会の取り組みや秋の集会などいろいろな活動がありますが、みんなで協力して楽しい活動ができるようにしていきたいと思えます。

《一年生を迎える会》

四月十一日に一年生を迎える会をしました。一年生は六年生と手をつないで入場し、みんなで楽しいゲームをしたり、二年生からプレゼントをもらったりして、楽しく過ごしました。



一年生はとても楽しそうでした

みんなしんけんに話を聞いています



《児童総会》

四月二十八日に児童総会を行いました。一年間の児童会の活動を三年生以上で決定しました。初めて参加する三年生もたくさん意見を発表できました。

《運動集会》



かくはんの人たちがきょうりよくし合ってます

五月二十九日に縦割り班対抗の集会を運動委員会が中心になって行いました。上級生と下級生がペアになって、いろいろな種目に挑戦したり、綱引きをしたりしました。



みんな必死にがんばっていました

《ごみゼロ運動》

花いっぱい運動

五月三十日に学校の除草作業をしたり、花を植えたりしました。縦割り班ごとに学校の草取りをしたり、プランターに花の苗を植えたりしました。

《夏の集会》

下級生は上級生にやり方を教わりながらプランターに花の苗を植えていました。プランターは児童玄関や体育館前、通学路などに置いて、水やりは各学年で分担して行っています。また、いきいきプラザにも花を飾ってもらっています。



暑い中、みんな一生けん命がんばりました

また、同じ日に集団下校をしながら地域のごみ拾いも行い、たくさんのごみを集めました。

除草作業と地域のごみ拾いは、七月にも行いました。



紙類やタバコのすいがらが多かったです

六月二十五日に執行部が中心となって、縦割り班対抗のオリエンテーリング集会をしました。午前中は雨が降ってできるか心配しましたが、午後はとてもいい天気になり、六年生が地図を見ながら、順番に地域のいろいろなポイントをまわって楽しみました。各ポイントでは学年ごとに問題を用意してあって、一年生はコイン当て、二年生はあっちむいてホイ、三年生は片足立ち、四年生は漢字、五年生はジェスチャーゲームに挑戦しました。できた数で得点がもらえるので、みんな一生懸命でした。また、全員で校歌を歌ったり、暗号探しをしたりして、協力し合って楽しく過ごせました。



次は、どこだろう？